

多度中小たより

た ど なか しょう

まちづくりフェスタ 大成功!

10月19日、地域・保護者・学校が子どもたちのために開催した『多度中地区まちづくりフェスタ 2024』にととてもたくさんの方に来ていただくことができました。途中、雨が降った時間帯もありましたが、皆さんに楽しんでいただけたようだったので、主催者側としても大変うれしく思いました。

今年は、開会時刻を少し早め、多度中学校吹奏楽部の皆さんにオープニングセレモニーに参加いただき、素敵な演奏を聴かせていただきました。開会時に雨が降ってきたため心配したのですが、体育館いっぱいにお客さんが入り、手拍子も始まってとてもよい雰囲気フェスタを開会することができました。

自治会・地域っ子・学校のスタッフは、何ヶ月も前から準備して、19日の当日を迎えました。各ブースとも、子どもたちを楽しませようと工夫を凝らしたもののばかりでした。すべてボランティアで行っていただき、児童・保護者のお手伝いボランティアさんもいました。お休みの日に子どもたちのために一生懸命関わっていただく姿に感動を覚えました。ありがとうございました。



このフェスタは子どもたちと地域とのつながりをうむ大切なイベントです。笑顔で「ありがとう」と言い合っている様子があちらこちらで見られ、とてもほっこりしました。

大変なこともたくさんありましたが、楽しそうな子どもたちの笑顔にすべて救われました。

雨の中ではありましたが多数参加いただき、大成功を納められたように思います。本当にありがとうございました。



地域の防災訓練の様子です

午前中は、防災訓練も行われました。今年、多度・柚井地区でした。朝8時から大人に混ざって一緒に訓練に参加した子もいました。慌てずに整然と行動することは必須です。

いざという時にどういう行動をとったらいいいのかを知っておくことはとても大事なことです。

防災グッズの点検をどうぞお忘れなく。

訓練に参加して整列する地域の方々



非常用トイレ等の設営説明



起震車による地震体験



AED・心肺蘇生法の体験



<学校ホームページ URL><http://www.kuwana-c.ed.jp/tadonaka-e/>
現在のIDは「tadonaka」、パスワードは「tadoyama1234」です。